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Souad Zitouni, députée de Vaucluse soutient
l’Hôpital et les Ehpad

Souad Zitouni, la députée de la 1re circonscription de Vaucluse a porté la voix des soignants de
l’hôpital  et  des Ehpad (Etablissements d’hébergement pour personnes âgées dépendantes)
auprès de l’Agence régionale de santé (ARS), dans le cadre du Ségur de la santé.

La députée a demandé plus de moyens financiers pour les personnels et les établissements et également
insisté sur la nécessité de poursuivre, au quotidien, cet élan financier afin de ne pas laisser se dégrader
le fonctionnement de l’hôpital. Souad Zitouni a d’ailleurs souligné son soutien au projet de loi renforçant
les outils de gestion de la crise sanitaire. Quant à la stratégie régionale d’investissement à 10 ans, l’ARS
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lui a répondu dans le détail. Les projets ont été estimés et parmi eux, des travaux à l’hôpital d’Avignon à
hauteur de 109M€, Le Centre hospitalier spécialisé de Montfavet de 11,6M€, Synergia à Carpentras pour
1,2M€ et le centre hospitalier d’Orange à hauteur 5M€.

Sur le terrain
Dans la foulée, la députée s’est rendue à l’hôpital Henri Duffaut d’Avignon pour y rencontrer Pierre
Pinzelli, le nouveau directeur du centre hospitalier ainsi qu’à l’Enclos Saint-Jean -Ehpad situé à Avignon-
pour y rencontrer Fanny Coudray, la nouvelle directrice.

L’Hôpital d’Avignon
Durant cette rencontre à l’Hôpital d’Avignon, Pierre Pinzelli, le nouveau directeur hospitalier a évoqué le
Ségur de la Santé et l’aide du Ministère de la santé qui permettra la réhabilitation des tours A et B,
l’extension et la restructuration des urgences ainsi que le doublement des lits de réanimation et de soins
continus pour un coût prévisionnel de 109M€. La députée s’est alors inquiété de la saturation des
services de réanimation,  malgré l’ouverture de nouveaux lits,  à  90% occupés par des patients non
vaccinés. Elle a exprimé toute sa gratitude pour la mobilisation des équipes soignantes et du personnel,
particulièrement durant ces deux dernières années de crise sanitaire.

Le Ségur de la santé
Pour rappel le Ségur de la santé totalise, pour la France, 19 milliards d’euros à destination des hôpitaux
et  Ehpad ainsi  qu’une  revalorisation  des  rémunérations  des  soignants  de  290€ mensuels  pour  les
infirmiers en début de carrière. A cette occasion, Souad Zitouni a précisé que le Centre Hospitalier
Spécialisé de Montfavet bénéficiera d’une aide à hauteur de 3,5M€ dans le cadre de ses projets de
restructuration et la création d’une Unité de Soins Intensifs Psychiatriques (USIP).

Dans le détail
Dans le cadre du Ségur de la Santé, l’EHPAD Saint-André (80 places) ainsi que son Pôle d’Activités et de
Soins (PAS de 14 places) bénéficiera d’une réhabilitation. Enfin, le Centre Hospitalier Spécialisé de
Montfavet bénéficiera d’une aide à hauteur de 3,5M€ dans le cadre de ses projets derestructuration et la
création d’une Unité de Soins Intensifs Psychiatriques (Usip).

Une nouvelle directrice pour l’Enclos Saint-Jean
Enfin, Souad Zitouni s’est rendue à l’Enclos Saint-Jean d’Avignon à l’occasion de l’arrivée de la nouvelle
directrice, Fanny Coudray qui remplace Marcel Maggia, parti en retraite.

Le courrier de l’ARS
Dans un courrier  de l’Agence régionale de Santé (ARS) adressé à la  députée,  Philippe de Mester,
directeur-général de la Délégation départementale de Vaucluse a détaillé la place du handicap dans le
nouveau plan, ainsi que les revalorisations salariales des équipes médicales et paramédicales ainsi que de
sommes allouées aux établissements en difficulté  pour assainir la situation financière.

Les établissements
Ainsi, l’Ehpad l’Oustalet à Malaucène est conforté dans sa réhabilitation et extension de 63 lits pour un
coût  prévisionnel  de  7,1M€dont  une  aide  prévisionnelle  de  l’Ars  de  1,1M€.  L’Ehpad  du  Centre
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hospitalier  de Cavaillon-Lauris  fait  également  partie  d’un  projet  de  restructuration  de  la  filière
médico-sociale pour personnes âgées sur un site unique de 107 places +12 accueil de jour (AJ) et la
création d’un Pôle d’activités et de soins adaptés (Pasa). Cette structure permet d’accueillir, en journée,
les résidents de l’Ehpad ayant des troubles du comportement modérés, leur proposant des activités
sociales et thérapeutiques afin de maintenir ou de réhabiliter leurs capacités.

Et aussi
Il est aussi question de la réhabilitation de l’Ehpad de Saint-André-Coallia à Morières-lès-Avignon
comprenant 80 places et également un Pasa de 14 places. Les Ehpad Le Tilleul d’Or (46 places) et Les
Arcades (66 places) situés respectivement à Sablet et Sainte-Cécile-Les-Vignes pourraient également
être regroupés et adjoint d’un Pasa. Enfin, l’Ehpadl’Âge d’or de Cucuron serait entièrement revu pour
passer de 51 places à 70 places. Pour ces 4 opérations les montants financiers sont encore à déterminer.
D’autres projets en lien avec la ville et l’hôpital,  notamment dans la prise en charge des maladies
chroniques, le numérique en santé, le handicap et l’accès aux soins sont à l’étude auprès de la Délégation
départementale de Vaucluse.

Assainissement financier
Les établissements aidés au titre de l’assainissement financiers sont, en autres, le Centre hospitalier
d’Avignon Henri Duffaut pour 22M€, L’Institut Sainte-Catherine pour 7,3M€, le Centre hospitalier Louis
Giorgi d’Orange pour 3,5M€, le Centre hospitalier Jules Niel de Valréas pour 2,7M€, le centre hospitalier
du pays d’Apt pour 1,8M€…
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Souad Zitouni à l’hôpital d’Avignon en compagnie de Pierre Pinzelli le nouveau directeur du centre
hospitalier , Karine Ronat la directrice coordinatrice générale des soins et Guillaume Granier le
président de la Commission médicale d’établissement

HD-signs lauréate du concours ‘10.000
startups’
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HD-signs que nous abordions dans nos  colonnes est  lauréate  vauclusienne des  sélections
régionales pour le prix ‘10.000 startups pour changer le monde’, organisé par La Tribune et
BNP Paribas.

La startup avignonaise s’est illustrée dans la catégorie ‘data et intelligence artificielle’. Créée en 2018
par Manuel Silva, la société développe une gamme de panneaux de signalisation connectés et dotés de
capteurs météo. Le département de Vaucluse est d’ailleurs site pilote pour tester les panneaux connectés
sur les routes.

Ils  sont  équipés  de  capteurs  qui  permettent  d’analyser  le  trafic  et  de  prévoir  des  phénomènes
météorologiques dangereux comme le verglas.  Ces équipements technologiques seront déployés sur
toutes les zones météo-sensibles pour former un réseau d’observation météorologique terrestre haute
résolution inédit.  Les panneaux intelligents de HD-signs participent  ainsi  à  l’éclosion des véhicules
connectés et autonomes, qui interagiront particulièrement avec le mobilier urbain.

L’innovation vauclusienne a ainsi été distinguée lors du prix ‘10.000 startups’ organisé en partenariat
avec Wai by BNP Paribas, Bpi France, Business France, La French Tech et Atalian. A l’occasion de ses 10
ans, le concours reprend la route pour son tour de France et des Outre-Mer jusqu’au 18 février, à la

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/1ere-mondiale-le-vaucluse-departement-pilote-pour-des-panneaux-de-route-intelligents/
https://www.linkedin.com/in/manuel-silva-745937a2/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/company/hd-s/
https://10kstartups-pour-changer-le-monde.fr/#etapes
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/110/   6/21

recherche des pépites qui succéderont aux anciens lauréats dont Doctolib, ManoMano, Dataiku, Shadow,
iAdvize, Otonohm et bien d’autres.

Hd-signs a été lauréate lors des sélections régionales qui faisaient escale à Marseille le 20 janvier. La
société est donc en lice pour le grand prix national qui se déroulera le 28 mars sur la scène du Grand Rex
à  Par is .  E l le  concourra  au  côté  des  autres  soc iétés  lauréates  de  la  Région  Sud
:  Sempack,  Marklix,  Avicenna.Ai,  Nanaba  et  C3B.

Les lauréats finaux remporteront 100.000€ d’achat d’espace publicitaire au sein de La Tribune (articles,
contact privilégié avec les rédactions, mise en avant sur les réseaux sociaux), une mise en relation avec
ses partenaires institutionnels et grands groupes et enfin une invitation aux événements thématiques
organisés par le média.

Plus d’informations sur HD-signs, cliquez ici.

Présentation du concept par Manuel Silva sur BFM

La société Dreyer étend ses unités de
production

https://www.linkedin.com/company/sempack-packaging/
https://www.linkedin.com/company/marklix/
https://www.linkedin.com/company/avicenna-ai/
https://www.linkedin.com/company/nanabaofficiel/
https://www.hd-s.tech/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/110/   7/21

Le préfet de Vaucluse et le secrétaire général, sous-préfet d’arrondissement d’Avignon, étaient
à Vedène il y a quelques jours. Ils ont tenu à visiter les nouvelles unités de production de
l’entreprise Dreyer, bénéficiaire du plan France relance.

La société Dreyer, dont le siège social est à Agroparc Avignon, fabrique et installe des chambres froides
depuis plus de 30 ans. Elle est fière de dire qu’elle est la « dernière société de capitaux français du
secteur  ».  La  société  fabrique  également  des  panneaux  isothermes  100% français  et  installe  ces
panneaux de chambre froide dans toute la France et une partie de l’Europe. Chaque année, 200 000m2
de panneaux et 5 000 portes sont produits par son usine de Vedène pour être ensuite assemblés sur les
sites de montage par des équipes techniques, salariées du groupe.

Dreyer présente aujourd’hui un bilan particulièrement flatteur avec plus de 5 millions m2 de panneaux
fabriqués  et  installés  depuis  sa  création.  La  société,  qui  possède  la  plus  haute  qualification
professionnelle  dans  son  métier  :  ‘Qualibar  7313  haute  technicité’,  compte  parmi  ces  clients  :
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Intermarché, Auchan, Leclerc, Métro, Cora, Carrefour, Casino et bien d’autres. Cette année, l’entreprise
a  été  bénéficiaire  du  plan  France  relance  à  hauteur  de  400.000€  pour  l’extension  de  sa  surface
d’exploitation et la modernisation de son outil de production.

Visite de la préfecture à Dreyer. Photo: préfecture de Vaucluse
Dreyer en quelques minutes en vidéo

L.M.

http://www.dreyer.fr/nos-clients/
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Vaucluse : où faire vacciner les 5-11 ans ?

Le taux d’incidence s’élève désormais à 2 116 pour 100 000 habitants en Vaucluse. « La cinquième vague
de l’épidémie de Covid-19 affecte sérieusement le département. Les indicateurs épidémiologiques ne
cessent de se dégrader depuis plusieurs semaines : les conditions climatiques sont en effet favorables à la
transmission du virus et il est constaté un relâchement du respect des gestes barrières », c’est en ces
mots que la préfecture de Vaucluse enjoint la population à procéder à la vaccination des plus jeunes.

Depuis le 22 décembre 2021, tous les enfants âgés de 5 à 11 peuvent bénéficier de la vaccination contre
le Covid-19. La vaccination est particulièrement recommandée pour les enfants ayant des comorbidités
entraînant, en cas d’infection, un risque de formes graves de Covid-19 et de décès. « La vaccination
présente également des bénéfices sur les plans psychologique, social et éducatif, en limitant le risque de
fermeture de classe et de retard scolaire », ajoute le prefet de Vaucluse.

Pour les enfants de 5 à 11 ans, un vaccin spécifique, le vaccin Comirnaty Pfizer pédiatrique est utilisé. Ce
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vaccin correspond à un tiers de la dose adulte. Il est le seul à pouvoir être utilisé chez l’enfant de moins
de 12 ans. Les injections sont réalisées en intramusculaire, comme pour tous les autres vaccins. Pour
assurer une bonne protection de l’enfant, deux doses sont réalisées à 3 semaines d’intervalle. Si l’enfant
a déjà eu le Covid-19, une seule dose est nécessaire (pensez à vous présenter à la vaccination avec le
résultat biologique qui atteste du Covid). Les enfants ne sont pas concernés par le rappel vaccinal.

10 centres de vaccination sont mis en place à ce jour dans le département de Vaucluse. Les personnes
sont ainsi invitées à prendre rendez-vous via les plateformes de prise de rendez-vous (via sante.fr ou
doctolib ou maia) ou par téléphone. Pour la vaccination des enfants de 5 à 11 ans, l’accord des deux
parents  ou  des  responsables  légaux  est  nécessaire.  Les  parents  doivent  donner  leur  accord  en
remplissant une attestation téléchargeable sur le site du ministère de la Santé. La présence d’un parent
est requise pendant la vaccination. Découvrez les centres ci-après :

http://sante.fr
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Crédit: préfecture de Vaucluse

L.M.

Lucien Stanzione : «Prendre soin des
pompiers volontaires et aider les petites
communes»

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/110/   13/21

Le Sénateur Lucien Stanzione a interpellé le gouvernement au Sénat lors d’une séance début janvier
consacrée aux moyens de défense extérieure contre l’incendie  (DECI),  sur  l’état  d’avancement  des
négociations entre l’Etat et la Fédération nationale des sapeurs-pompiers concernant la bonification des
points de retraite qui pourraient être attribuée afin de les fidéliser et de valoriser le volontariat des
pompiers.

Il a en outre souhaité que des crédits soient mobilisés par l’Etat dans le cadre du plan France Relance
pour aider les petites communes pour les lourds travaux de mise aux normes dans le cadre de la défense
extérieure contre l’incendie dont le coût est estimé à 1,2 milliard d’euros.

« Les réponses du gouvernement ne sont pas précises. Il est à regretter que la situation des sapeurs-
pompiers volontaires ne soit pas traitée avec plus de détermination,  » a conclu le Sénateur Lucien
Stanzione qui espère que cette question ne fera pas partie des promesses électorales à venir, alors qu’il
faut des décisions aujourd’hui.

Lucien  Stanzione  est  maire  honoraire  d’Althen-des-Paluds,  membre  de  la  Commission  culture  de
l’éducation  et  de  la  communication  et  de  la  délégation  aux  Collectivités  territoriales  et  à  la
décentralisation.
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Le campus CCI Vaucluse ouvre ses portes le
samedi 22 janvier

Les écoles et le CFA de la CCI de Vaucluse organisent leurs journées portes ouvertes le samedi
22 janvier au campus CCI, allée des Fenaisons à Avignon.

Afin de limiter les flux de personnes sur le campus, les visiteurs sont invités à prendre rendez-vous en
ligne (créneaux de 30 minutes). Cette journée de rencontre s’adresse aux collégiens, lycéens, étudiants
ou toutes personnes en quête d’une réorientation ou d’une spécialisation. Le campus de le CCI de
Vaucluse, c’est 30 formations du Cap au Bac+5, 850 étudiants et alternants formés chaque année dans
les écoles : le CFA de la CCI de Vaucluse, l’Ecole hôtelière d’Avignon, Sud formation santé, Kedge
Business School Avignon, Compta-gestion, Ingénierie informatique.

Par  ailleurs,  la  CCI  organise  plusieurs  webinaires  à  venir  sur  la  thématique du tourisme durable.
‘Communiquer sur mes engagements durables’ aura lieu le mardi 18 janvier 2022 à 10h (1h30), ‘Choisir
le meilleur label environnemental pour mon entreprise’ aura lieu le mardi 25 janvier 2022 à 10h (1h30) et
enfin  ‘Optimiser  mes  achats  responsables’  se  déroulera  le  mardi  1er  février  2022  à  10h  (1h30).
L’inscription est gratuite, mais impérative.

Un webinaire est également prévu sur la thématique ‘Création,  hôtellerie restauration’,  le jeudi 20
janvier 2022, de 09h00 à 13h00. Des réunions de sensibilisation à la création d’entreprise, spécifiques
aux cafés,  hôtels,  restaurants,  traiteurs  organisateurs  de  réception et  au  monde de  la  nuit  seront
organisées par la CCI de Vaucluse, en partenariat avec l’UMIH 84. Programme et bulletin d’inscription,
cliquez ici. En fonction de l’évolution de la pandémie, ces réunions se dérouleront soit en présentiel, soit
en visioconférence.

L.M.

https://campus.vaucluse.cci.fr/
https://campus.vaucluse.cci.fr/
http://www.vaucluse.cci.fr
https://www.umih84.fr/
http://www.vaucluse.cci.fr
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Le département de Vaucluse collecte 2 896€
en faveur du Téléthon

Un chèque de 2 896€ a été remis à l’association AFM Téléthon par le département de Vaucluse,
ce jeudi 13 janvier.

Comme chaque année, le Département a organisé une collecte de dons auprès de ses agents et de ses
élus. La remise de chèque s’es tenue en présence de Martine Décher, responsable de l’association AFM
Téléthon du Vaucluse, de représentants du SDIS 84 qui accompagnent cet événement annuel et des vice-
présidentes  du  Département,  Elisabeth  Amoros,  Suzanne  Bouchet,  Christelle  Jablonski-Castanier  et
Corinne Testud-Robert.

« Les agents départementaux ont répondu présent et je m’en félicite. Il faut noter que cette somme est
supérieure à celle de la précédente édition. C’est la preuve qu’on peut œuvrer pour une belle cause en

https://www.linkedin.com/in/martine-d%C3%A9cher-a2948217b/
https://www.echodumardi.com/dossier/colonel-chaussinand-la-technique-du-contre-feu-est-une-specialite-en-vaucluse/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/110/   16/21

s’unissant tous ensemble », souligne Dominique Santoni. L’AFM-Téléthon mène un combat sans relâche
contre  des  maladies  génétiques,  rares  et  lourdement  invalidantes.  L’AFM-Téléthon,  c’est  aussi  le
Téléthon, une mobilisation populaire qui a fait sortir les maladies rares du néant et permis une triple
révolution génétique, sociale et médicale avec le développement des biothérapies.

L.M.

Un scanner nouvelle génération à la clinique
Rhône Durance Elsan

Après s’être dotée l’an dernier d’un robot chirurgical dernière génération, la clinique Rhône
Durance poursuit sa ascension technologique avec son scanner nouvellement installé.

La clinique Rhône Durance d’Avignon et L’imagerie médicale Avignon Vaucluse, deux entités du groupe
Elsan, viennent de se doter d’un scanner qui permet aux patients et aux professionnels de santé de
profiter d’une qualité d’image exceptionnelle, actuellement unique dans le Vaucluse. L’établissement
avignonnais qui compte huit salles de bloc pour 200 salariés, a été distingué par le magazine Le Point,
parmi les meilleurs établissements de France. Il se classe notamment à la 5e place nationale pour le
traitement de l’adénome de la prostate ou encore à la 10e place pour les stimulateurs cardiaques.

9 scanners en France

Au sein des Hôpitaux privés du Vaucluse, on se réjouit de l’installation de ce scanner, de la marque
General Electric, l’un des plus gros, rapide et performant du marché. Il s’agit seulement du 9ème de ce
type installé en France. Équipé d’un détecteur de 80mm (le double des scanners standards), il permet
d’obtenir des images homogènes de très haute qualité grâce à la haute définition. 2,5 fois plus rapide et 2
fois plus puissant, il reste extrêmement silencieux et confortable pour le patient.
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Le nouveau scanner vient d’être installé à la clinique Rhône Durance Elsan. Crédit: Elsan

« Ce matériel haut de gamme améliore considérablement la précision des diagnostics. Aussi bien pour les
examens  standards  que  les  examens  nécessitant  une  très  haute  précision,  comme  les  examens
cardiologiques, urologiques ou encore en ORL », explique Carole Fréchard, directrice de l’Imagerie
Avignon Vaucluse. Un nouveau bijou qui va « permettre d’améliorer la qualité de la prise en charge et le
confort des patients de l’établissement mais également de tous les Avignonnais »,  complète Olivier
Bénéton, directeur de la clinique Rhône Durance et du Territoire Vaucluse.

https://www.linkedin.com/in/carole-frechard-23451961/
https://www.linkedin.com/in/olivier-b%C3%A9n%C3%A9ton-0860b363/
https://www.linkedin.com/in/olivier-b%C3%A9n%C3%A9ton-0860b363/
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Lire aussi : ‘Elsan eyes’ : le futur pôle ophtalmologique du Vaucluse

Par  ailleurs,  l’Imagerie  Avignon  Vaucluse  recrute  des  manipulateurs  radio  pour  travailler  sur  ces
équipements  de  pointe  mais  aussi  découvrir  de  nombreuses  spécialités  telles  que  la  radiologie
conventionnelle, le scanner généraliste et cardiaque ou encore la radiologie interventionnelle. Ce réseau
de proximité composé de cinq centres d’imagerie (Scanner Rhône Durance, Scanner Imagerie Avignon
Vaucluse situé sur le site d’Urbain V, l’IRM et le scanner Avignon Nord – à la clinique Fontvert, et IRM
84, en face de la clinique Rhône Durance) permet de poursuivre la personnalisation de la prise en charge
des patients,  mais également de continuer à investir  afin d’innover dans du matériel  toujours plus
performant. Plus d’informations sur le groupe Elsan : cliquez ici.

Avignon : le centre de vaccination déménage

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/elsan-eyes-le-futur-pole-ophtalmologique-du-vaucluse/
https://www.elsan.care/fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/vaucluse/page/110/   19/21

Dès ce mardi 11 janvier, le centre de vaccination départemental du Parc des expositions de la ville
d’Avignon déménage. Pas très loin toutefois. Il est transféré du Hall J au Hall D pour « des conditions
d’accueil et de travail optimisées », d’après la préfecture de Vaucluse.

Le préfet complète : « Ce transfert répond à une double nécessité : accroître les capacités du centre de
vaccination, améliorer les conditions de travail des professionnels du centre de vaccination et d‘accueil
du  public  (des  places  de  stationnement  plus  nombreuses,  un  cheminement  pour  les  piétons  plus
sécurisé. » Au 3 janvier 2022, le taux d’incidence avait atteint en Vaucluse un chiffre inédit : 1 194,5 pour
100 000 habitants. Le centre est ouvert 7 jours sur 7 de 9h30 à 19h30, et permet de réaliser environ
1 000 injections par jour de vaccin contre la Covid-19.

Lire aussi : Vaccination : le Vaucluse passe à la vitesse supérieure

https://www.maiia.com/centre-de-vaccination/84140-avignon/centre-de-vaccination-departemental---montfavet
https://www.echodumardi.com/actualite/vaccination-le-vaucluse-passe-a-la-vitesse-superieure/
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Bertrand Gaume, préfet de Vaucluse, et Cécile Helle, maire d’Avignon, au centre de vaccination
départemental de Vaucluse. Photo: préfecture de Vaucluse.
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Centres de vaccination en Vaucluse

L.M.
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